

## Objetivo

Contribuir a que los agentes sociales de la comuna se capaciten en temáticas de discapacidad y que consideren en su planificación actividades inclusivas.

## Problemática

Existía desconocimiento por parte de los dirigentes sociales, y otros actores claves de la comuna, sobre conceptos básicos relacionados con discapacidad, como por ejemplo, el uso correcto del lenguaje, accesibilidad, derechos de las personas con discapacidad, entre otros.

## Descripción

Se implementó una escuela enfocada en temáticas de discapacidad para dirigentes sociales y actores claves de la comuna, compuesta de 8 sesiones con una duración de dos horas de clases pedagógicas. Para desarrollar esta iniciativa se generó un vínculo con las fundaciones que trabajan en el territorio de la comuna con organizaciones comunitarias y que cuentan con vasta experiencia en temáticas de discapacidad.

Esta iniciativa es la primera escuela de gestión territorial enfocada en temáticas de discapacidad de la comuna y releva la participación de los dirigentes sociales que están en contacto directo con los vecinos y vecinas de la comuna.

## Actores claves

La iniciativa fue implementada por el equipo EDLI y colaboraron una cuidadora de personas con discapacidad del sector El Sauce, el presidente del Centro de Padres y Apoderados del Liceo Municipal de San Pedro Educación Media y la presidenta del Club Adulto Mayor de San Pedro.

## Beneficiarios

La población beneficiada son los dirigentes sociales, en particular ocho mujeres y dos hombres, además de las personas con disca-

pacidad de la comuna, que a través de esta formación se ven fortalecidos.

## Resultados

El principal resultado se ve reflejado en una mayor inclusión, ya que las personas que fueron capacitadas son la base de la iniciativa y han podido replicar los conocimientos adquiridos en sus sectores, fomentando así una plena inclusión social.

## Estrategia de Continuidad

La escuela de inclusión continuará implementándose para otros dirigentes sociales de los diferentes sectores de la comuna, ya que por la situación de pandemia se tuvo que acotar a un aforo limitado de personas en esta primera versión.

